



Diputados le ponen turbo a la reforma de la Guardia Nacional

CIUDAD DE MÉXICO (CHUMEL TORRES).- Aprovechando que le quedan unos días al licenciado y que tiene la mayoría en las cámaras, los diputados le están metiendo turbo a la votación de la reforma a la Guardia Nacional para el día de mañana. Porque no hay nada más mexicano que esperar seis años para entregar la tarea, hacerla mal y el último día.



<https://1drv.ms/v/c/bebb992b33844baa/EQbUFeUCavpGpe3nsmn2BxcB9A5Re-KdHNIXVwReAugtA?e=wH4ye1>